

## PROUVEZ VOTRE "FIERTÉ CIVIQUE"

### Votre devoir : "Je m'engage."

Je m'engage à faire de notre ville, une place plus agréable à habiter et, dans ce but, je promets de me conformer aux règlements suivants au meilleur de ma connaissance.

1. J'aiderai au nettoyage des cours, des rues et des ruelles.
2. Je planterai des fleurs, des oignons à fleurs, des plantes grim-pantes, des arbustes, etc.
3. J'aiderai à faire un jardin et à tenir la pelouse en bon ordre.
4. Je promets de ne pas dégrader les clôtures ou les bâtisses et je ne jetterai pas de papier ni de déchets dans les places publiques.
5. Je ne cracherai pas sur le plancher d'aucune bâtisse, ni sur les trottoirs.
6. J'essaierai d'influencer d'autres personnes à aider à l'entretien de la propreté dans notre ville.
7. Je protégerai toujours les oiseaux et les animaux et toute pro-priété appartenant à autrui.
8. Je promets d'être un bon et loyal citoyen.

Il est possible que je ne sois pas capable de remplir toutes ces obli-gations; mais je ferai tout en mon pouvoir pour aider notre ville et notre communauté.

NOM .....

ADRESSE .....

Signez et envoyez ceci à Casier Postal 368, Montréal, ou remettez-le à votre professeur à l'école.

## PLEDGE YOUR CIVIC PRIDE

### Your duty : Take the pledge.

I want to help make our town a better place to live in, and to this end I promise to comply with the following rules to the best of my ability :

1. I will help clean up yards, streets and alleys.
2. I will plant flower seeds, bulbs, vines, shruberry, etc.
3. I will help make gardens, and keep lawn in good condition.
4. I promise not to deface fences or buildings, neither will I scatter paper or rubbish in public places.
5. I will not spit upon the floor of any building or on the sidewalk.
6. I will try to influence others to help keep our town clean.
7. I will always protect birds and animals, and all property belong-ing to others.
8. I promise to be a true, loyal citizen.

I may not be able to do all these things, but will do as much as I can to help our town and community.

NAME .....

ADDRESS .....

Sign and Mail this to P. O. Box 368, Montreal or hand same to your school teacher.